

Aktuelle Informationen:

Am **Montag, 28.07.** findet in der 1. Stunde unser **Abschluss-Gottesdienst** statt. Dazu sind alle herzlich eingeladen. Allen WuN- und Sprachkindern steht es offen, am Gottesdienst teilzunehmen.

Am letzten Schultag ist Unterricht **bis 11.20 Uhr**. Das Schülerhaus übernimmt ab 11.20 Uhr die Betreuung der Schülerhauskinder.

Der **1. Schultag** nach den Ferien ist für alle Schüler am Montag, **15. September um 8.30 Uhr** und endet um 12.10 Uhr.

Im Laufe des Schuljahrs sind viele Kleidungsstücke in unsere Fundkiste gewandert. Ab Dienstag, 22.07.2025, liegen die Fundsachen vor dem Sekretariat aus und dürfen gerne abgeholt werden. Zu Beginn der Schulferien werden die restlichen Fundsachen weggegeben.



*Wenn es einen Glauben gibt, der
Berge versetzen kann,
so ist es der Glaube an die eigene
Kraft.*

Marie von Ebner-Eschenbach

Liebe Eltern,

nun sind es nur noch wenige Schultage bis wir in die Sommerferien starten.

Wir blicken auf ein aktives Schuljahr zurück, mit vielen Aktionen, Highlights und wie immer auch schwierigeren Phasen, die wir gemeinsam als Klassen- und Schulgemeinschaft versucht haben zu bewältigen.

Wir waren gemeinsam im Stadtbezirk unterwegs, waren auf Ausflügen und im Theater. Wir haben auch selbst unser Können gezeigt. Unser Chor, die Gitarren- und Ukulele-AGs haben musikalisch unsere Feste bereichert, verschiedene Tanzgruppen und die Zirkus-AG haben uns durch ihr Können in Staunen versetzt. Auch unsere Drittklässler haben vor großer Kulisse bei „BachBewegt“ mitgewirkt und das Publikum beeindruckt.

Dieses Jahr konnten wir den Kindern ein besonders umfangreiches AG-Angebot anbieten, wofür wir auch Ihnen für Ihre Unterstützung danken wollen. Unsere Robotik-AG tüftelte und baute, wir haben kulturelle Einblicke in andere Länder bekommen, durften bei uns im Haus werken und malen und auf der Jugendfarm Hütten bauen. Wie immer waren wir auch sportlich aktiv, sind geschwommen, haben die Sporthalle vielfältig genutzt und unterschiedliche Tanzstile erprobt.

Das Schuljahresende ist immer eine Zeit des Abschiednehmens. Unsere Viertklässler freuen sich auf ihre neuen Schulen und alles Neue, was sie dort erwartet: neue Lehrer, neue Klassenkameraden, neue Fächer und ein ganz neuer Unterrichtsalltag.

Zeigen Sie Ihrem Kind weiterhin, dass Sie Interesse an seinem schulischen Werdegang haben und haben Sie Vertrauen in die Schule.

Das Schuljahresende ist auch immer eine Zeit des Dankes an Sie und Ihre Familien und alle am Schulalltag Beteiligten. Für die vielfältige Unterstützung, die wir durch Sie erfahren durften, danken wir Ihnen auch im Namen des Kollegiums.

Manchmal waren es kleinere Gespräche oder nur ein kleiner Satz im Vorbeigehen, oft waren es die Begleitungen bei Projekten und schulischen Aktionen. Mit Kuchen- und anderen Spenden und vor allem mit Ihrer Tatkraft haben Sie mit dazu beigetragen unser Schulleben zu bereichern. Vielen Dank dafür.

Wir, das Kollegium der Grundschule, wünschen Ihnen und Ihren Familien erholsame Sommerferien und freuen uns, Sie nach den Ferien wohlbehalten wieder zu sehen. Wir wünschen allen, die nach den Sommerferien nicht mehr bei uns in die Schule gehen, viel Glück auf dem weiteren Schul- und Lebensweg. Vielleicht treffen wir uns auf einem Schulfest ja mal wieder.

Das gesamte Team der Grundschule Riedenberg freut sich auf ein neues und erfolgreiches Schuljahr 2025/26.

Ulrike Schwarz

Julia Micus